

# Patria Libre Tomará las Calles por Rechazo CCE

Una movillización de simpatizantes de Patria Libre por las calles de San Salvador proyectan sus dirigentes para demostrar la fuerza del partido ante la intransigencia del CCE, que se niega a inscribirlo, dieron a conocer voceros del mencionado instituto político ayer por la mañana.

Los informantes indican que eso es parte de las opciones a que recurrirán

## Vinculan al "Negro" a Ejército Guatemalteco

Salvador Rodríguez Martínez, conocido como "el Negro" e involucrado en secuestros, muerto en una balacera en Jardines de la Sabana, Ciudad Merlot, Santa Tecla, estaba vinculado con el ejército de Guatemala, dijeron ayer fuentes de Seguridad Pública.

Señalan que los informes que a Rodríguez Martínez le

En Santa Ana:

## Organizan Comité de Empresarios Juveniles

Dentro del Programa de la Asociación Pro-Superación Juvenil se ha organizado un Comité Ejecutivo, el cual cuenta con seis mini-empresas integradas por 55 miembros de Empresarios Juveniles.

Dicho programa funciona en la planta alta de la Plaza Florida, donde se desarrollan actividades edu-

## Trabajadores de ANTEL Rechazan a Huelguistas

Los organizadores de la reciente huelga de ANTEL que causó graves daños a la economía nacional y que fueron despedidos de la institución, son los que están presionando nuevamente al personal para que los apoyen mediante otra huelga, pero los trabajadores los han rechazado, según informan voceros de Tele-

si continúa la negativa de los miembros del Consejo Central de Elecciones que, a pesar de tener la documentación requerida, no ha inscrito como partido a Patria Libre.

Añadieron que también piensan echar mano de los recursos que la ley establece en favor del partido, por ejemplo, un recurso de amparo ante la Corte Suprema de Justicia.

Apuntaron que Patria Li-

fue encontrado un carnet de la Zona Militar 1 del municipio de Guatemala, debidamente sellado y con su fotografía, lo que no deja lugar a dudas de su relación con el ejército de ese país.

Lo que no han podido explicar las autoridades es cómo la documentación

—Favor pase a la página 31.

bre no piensa pelear con nadie y por eso ha sido bastante tolerante, pero advirtieron que "si la situación nos obliga a ello, nos man-

—Favor pase a la página 31.

## Investigan Muerte en Terminal

La circunstancia de la muerte de Antolín Arias Sosa, acribillado a tiros el domingo por la tarde en las cercanías de la Terminal de Buses de Oriente, investigan las autoridades.

Según versiones, Arias Sosa había asaltado, momentos antes, a un soldado que pasaba por ese lugar. Dicen que el soldado, cuando quiso defenderse.

Sin embargo, al pasar por ese lugar una patrulla de la Policía de Hacienda, el soldado informó lo que había ocurrido y cuando los policías se acercaron al asaltante, éste sacó su arma y disparó contra un agente, hiriénolo. Los compañeros de éste reaccionaron, arrojándose la balacera en la que murió Arias Sosa.

Arias, dicen las autoridades, residía en el barrio San Jacinto, de esta capital. Se investiga asimismo su vinculación con otros grupos delincuenciales.



**ULTIMADA.** (Zacatecoluca). La doméstica **Graciela Cedillos Ramos**, de 32 años, fue ultimada a machetazos en el desvío El Nilo.

comunicaciones.

Los huelguistas dijeron que el 40 por ciento de los 6 mil trabajadores los habían apoyado, pero voceros de la institución declararon que todo el personal administrativo y técnico se encontraba laborando y que el servicio de comunica-

—Favor pase a la página 31.



**SALDRAN A LA CALLE EN PROTESTA.** — Una movillización por las calles de San Salvador podrían efectuar dirigentes y simpatizantes de Patria Libre en protesta porque el CCE se niega a inscribirlos como partido político. Izq. a derecha: Dr. Abelardo Torres, Herman Schlageter, Sonia López de Aguilar y Carlos Remberto González.

## Terroristas no Depondrán Armas a Pesar de Diálogo

SAN SALVADOR, junio 16 (UPI). — La guerrilla salvadoreña advirtió hoy que no está dispuesta a deponer sus armas ni "antes ni después" de su próximo "diálogo" con el Gobierno y acusó al presidente Duarte de incrementar la represión.

En una transmisión de la radio clandestina, captada en San Salvador, la guerrilla también reiteró su objeción a la legitimidad del Gobierno de Duarte.

"Establecemos al Gobierno como interlocutor en

el diálogo, por el hecho de ser la contraparte beligerante y no porque tenga legitimidad. No aceptamos la legitimidad del Gobierno", dijeron voceros del FMLN.

"Nuestra propuesta de solución política parte de la consideración de que existen dos partes involucradas en el conflicto, dos poderes con expresión territorial, poblacional y militar", agregó el radio.

La declaración fue una de las más fuertes formuladas por los guerrilleros previas a la nueva ronda de

conversaciones, la tercera después de 18 meses, planteada por el presidente Duarte.

Cuando Duarte invitó a la tercera ronda de pláticas, el 1 de junio pasado, dijo que el "diálogo" se realizaría "dentro de los términos que marca la Constitución", al mismo tiempo que exigió a los guerrilleros deponer las armas e integrarse al proceso político.

Duarte también consideró que las pláticas pudieran realizarse a finales de julio o en agosto dentro de territorio salvadoreño, pero sin proponer una sede.

"En estos momentos, Duarte acepta el 'diálogo' para intentar encubrir una

—Favor pase a la página 27.

## Suspenden Reunión de Vicecancilleres C.A.

La cancillería salvadoreña suspendió una reunión de vicecancilleres centroamericanos — a excepción de Nicaragua — que se realizaría en esta capital desde hoy para estudiar opciones al bloqueo de las negociaciones de paz de Contadora, se supo ayer tarde.

La fuente no dio explicaciones de la suspensión de la cita que debía celebrarse a partir de hoy y sólo se limitó a decir que en los próximos días el Ministerio de Relaciones Exteriores daría a conocer la nueva fecha para la reunión.

En la cita participarían los vicecancilleres y asesores de los Ministerios de Relaciones de Guatemala, Honduras, Costa Rica y El Salvador.

Las invitaciones ya habían sido giradas, pero estaba pendiente la confirmación de la llegada de los funcionarios.

En la invitación se dice que la reunión es para "buscar un acuerdo en la redacción del documento central que exprese la opinión de Centroamérica democrática".

## Clausuran Seminario de Orientación

El viernes finalizó el seminario-taller de orientación empresarial dedicado a artesanos de Delicias de Concepción, Departamento de Morazán, impartido por la Asociación Pro-Superación Juvenil, en co-patrocinio con FUSADES.

Por segunda vez, dijeron los informantes, fue traído un grupo de 25 artesanos de aquel lugar para ser orientado sobre el manejo de sus propias empresas, en las cuales fabrican las famo-

—Favor pase a la página 25.

## Tablero Judicial

### Consignan a Policía Acusado de Homicidio

La Policía Municipal de Mejicanos puso a la orden del Juez de Paz de esa ciudad al ex agente Lucas Villalobos Martínez, acusado de homicidio en José Cayetano Morales.

El hecho ocurrió el ocho de este mes, a eso de las 21 horas, frente a un expendio de licor en la colonia Las Brisas, de Mejicanos.

Según las diligencias, el agente pretendía capturar al occiso, lo que dio lugar a un forcejeo con el arma, que se disparó y le causó la muerte. Así han declarado los testigos.

En principio el ex agente había huido, pero luego se presentó a la Policía Municipal para que se siguieran las investigaciones pues, sostiene, no

—Favor pase a la página 25.

## Terroristas Lesionan a Menor

Un menor de once años fue lesionado por un grupo de terroristas ayer tarde, cuando éstos atacaron un puesto de vigilancia de la Policía Nacional en la carretera de Suchitoto a San Martín.

El subteniente Nelson Palomo Monterrosa, comandante del batallón Coبرا, de la Policía Nacional, dijo que un poco después de las cinco y media de la tar-

—Favor pase a la página 21.



**POLICIA DONA PUPITRES.** (San Miguel). La Policía Nacional entregó 100 pupitres a la Escuela "Naciones Unidas", por medio del Tte. Jorge Alberto Grande, ejecutivo, y el T.S. José Atilio Funes. Recibe el donativo la directora, Profa. Marilú de Ventura, acompañada de varios alumnos. (Zelaya).

## ¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 63.